



consejo de educación popular
de américa latina y el caribe

PRONUNCIAMIENTO ANTE EL GASOLINAZO EN MÉXICO

Desde CEAAL nos solidarizamos con la protesta que diversas organizaciones, colectivos y ciudadanos han emprendido en contra del Gasolinazo en México y todo lo que trae consigo: alza en los precios de los productos de primera necesidad, luz y gas. Por eso junto con ellos decimos: [#NoalGasolinazo](#).

A la vez denunciemos que grupos de choque están desvirtuando el legítimo derecho a manifestarse de la población, haciendo actos vandálicos, robos y saqueos a tiendas de autoservicio.

Por esta razón urgimos a que las autoridades garanticen la seguridad de quienes ejercen su legítimo derecho a manifestarse. También solicitamos a la comunidad internacional y nacional que antes de compartir cualquier información verifiquen la veracidad de los datos, en nuestras manos está el no generar terror y pánico.

Rosa Elva Zúñiga López
Secretaria General del Consejo de
Educación Popular de América Latina y el Caribe